

München, 18.07.2019

Bezirksausschuss Stadtbezirk 12 – Schwabing – Freimann

Bezirksteil Freimann

Antrag für Aufstellung von mehreren und größeren Müllbehältern an Freimanner Spielplätzen und Gehwegen mit Deckel bzw. Dach und öfterer Leerung

Es wohnen immer mehr Menschen in Freimann und die Anzahl der öffentlichen Müllbehälter an Spielplätzen und öffentlichen Wegen bleibt gleich.

Ich wohne mitten in Freimann, neben der Kirche und der Mittelschule und drei Kindergärten. Hier kreuzen viele Menschen die Wege. Ich beobachte diese Vermüllung täglich, weil ich täglich zu Fuß draußen unterwegs bin.

So viele Menschen mit ihren „Essen-to-go-Behälter“ und ihrem Biertrinken auf dem Weg zur U-Bahn und nach Hause lassen ihren Abfall einfach irgendwo liegen, werfen ihn über den Zaun beim Schulsportplatz oder einfach neben den Gehweg oder auf den Grünstreifen, weil zu wenige Müllbehälter vorhanden sind bzw. weil sie überquillen infolge der nicht regelmäßigen Leerung.

Die Mülleimer sollten auch abgedeckt sein, weil die hungrigen Krähen nach Essbarem suchen und den Müll durchwühlen und somit alles herauswerfen. Was wiederum herumliegt und auch herumfliegt.

Es kann doch nicht sein, dass unsere Kinder in verdreckten, vermüllten Spielplätzen und Wiesenplätzen in Glasscherben und in Essensreste und Essensbehälter treten und sich verletzen.